



INFORMACION DEPORTIVA

Las carreras de caballos

En una magnífica carrera, Pavot Rouge (Belmonte) gana el Gran Criterium Internacional

EL VENCEDOR PERTENECE A LA CUADRA DEL CONDE DE LA CIMERA. - LA REUNION RESULTO ANIMADISIMA Y DE GRAN INTERES. - RESULTADOS TECNICOS. - COMENTARIOS A LA GRAN ACTUACION DE MONTERO EN LIEJA. - EZQUERRA VENCE EN CESTONA. - COMENZO LA GRAN SEMANA VASCA DEL DEPORTE CON EL TRIUNFO DE LOS FRANCESES A MANO. - RESULTADO DE TENNIS. - BOXEO. - VELA. - LA RE AL VENCE EN MARSELLA. - OTRAS NOTICIAS

No pudo ser más satisfactorio el resultado conseguido con la primera reunión en día festivo, de nuestro programa.

Está demostrado hasta la saciedad, que el aficionado a las carreras tiene más que ningún otro, la virtud de la asiduidad. Y como hemos quedado en que este año nuestro Hipódromo se llena de aficionados, a nadie extrañará que el domingo, el "pesaje" presentará un aspecto brillantísimo, más aún que el de reuniones anteriores.

Con ser bien halagüeño este detalle, no lo es tanto, para nosotros, como el que nos ofreció la "pelouse", en esta tercera reunión. No exajeramos absolutamente nada al decir que hace muchos años que no hemos visto la general de nuestro Hipódromo, tan animada como la vimos anteayer. Fué para nosotros una sorpresa, agradabilísima, y creemos que por sí sola, es este motivo suficiente para dar reuniones en domingo.

No puede desconocerse la importancia que el elemento popular tiene en toda clase de deportes y espectáculos en general, hasta el punto que puede decirse que es el núcleo más animador y más constante en todos ellos.

Este elemento ha "entrado" en las carreras, y lo ha hecho con calor. Debe, pues, dársele ocasiones y facilidades para poder asistir a las reuniones. La primera y más importante medida, es, sin duda, la de mantener y aún aumentar, las reuniones en días festivos. La segunda, —y de ella estamos seguros que se ocupará con todo cariño nuestro Comité de Carreras— sería la de estudiar, para el año próximo, algunas mejoras en nuestra "pelouse".

Pero en fin, ya tendremos tiempo de volver sobre este tema. Por hoy limitémonos a consignar el éxito, cada vez más firme, de nuestra temporada de carreras, de cuya permanencia a través de los años, ya no es permitido así dudar.

Apremios de original y tiempo, nos impiden extendernos como quisiéramos, en los comentarios a las interesantísimas pruebas de esta reunión.

Prometiéndolo hacer mañana, diremos hoy simplemente que el Criterium Internacional fué ganado por "Pavot Rouge", de la cuadra Cimerera, que vio así una vez más triunfantes sus colores. Belmonte, sobre el ganador, nos brindó una espléndida monta. A su espléndida defensa en el final, se debe en gran parte la victoria del Cimerera.

Dejamos para mañana, unos comentarios sobre el resultado y consecuencias del Criterium, la gran victoria de los nacionales, el formidable galope de "Duende"... y otras noticias de interés.

OUTSIDER

CARRERA MILITAR
1.500 pesetas — 1.850 metros.

1. Sorrento, 67, por Premontré y Augusta, de F. Coello, (propietario).
 2. Whatcombe, 73, de J. Cavanillas, (propietario).
 3. Hersee, 73, de Cazadores de María Cristina, (señor Ocaña).
 4. Albest, 68, de Nemesio Fernández Cuesta (Cuesta).
- N. C.: Go and Win, 71, (señor Jack); Ilusión, 70 (señor Luzatti); Alberrona, 66 (señor Ponce); Siena, 58 (señor García Fernández).
- Dist.: cabeza — 1/2 c — 3/4 c.

Tiempo: 2 m. 1 s. 3/5.
Ganador: 24 pesetas. Coloc.: 6 — 5'50 y 6 pts.
El caballo ganador es entrenado por su propietario.

PREMIO JATIVA 4.000 ptas. — 2.000 ms.

1. Duende, por Meleager y Bachelor's Chance, del conde de Montelirios (Leforestier).
2. Flavien, 49, del marqués de Valderas, (Perrelli).
3. Conte Biancamano, 52, del conde de la Cimerera (Belmonte).

Dist.: 2 c — 3 c.
Tiempo: 2 m. 5 s. 4/5.
Ganador: 6'50 pts.
El caballo ganador es entrenado por F. F. Labrador.

PREMIO NOUVEL AN 4.000 ptas. — 1.700 ms.

1. Ourki, 64, por Ukko y Ourcq, del marqués de Valderas (Perrelli).
2. Sceptre d'Or, 63, del duque de Toledo, (Lyne).
3. Toribio, 58, de las señoritas de Carrión (Romera).
3. Alfánje, 50, del conde Ruiz de Castilla (C. Díez).

N. C.: Capri, 56 (Belmonte); Le Vaal, 52 (Sánchez); Denis Z, 52 (Leforestier); Miss Quality, 47 (Arcos); Nelo, 47 (De Oro); Nepal, 45 (Méndez).

Dist.: 3 c — 4 c — dead heat.
Tiempo: 1 m. 50 s. 2/5.
Ganador: 43 ptas. Coloc.: 7 — 5'50 6'50 (Toribio) y 7 (Alfánje).
El caballo ganador es entrenado por V. Pueyo.

GRAN CRITERIUM INTERNACIONAL: 20.000 ptas. — 1.100 ms.

1. Pavot Rouge, 52 por Premontré y Royal Blood, del conde de la Cimerera (Belmonte).
2. La Cachucha, 50, del marqués de San Damián (Romera).
3. Rubia, 56, de la duquesa de Medinaceli, (C. Díez).
4. Cap Polonio, 52, del conde de la Cimerera (Jiménez).
5. Pipo, 56, de Agustín Crespi de Valldaura (Leforestier).

N. C.: Zero, 56 (Lyne); Sala, 56, (Perrelli); Roby, 56 (Alonso); Babieca, 56 (Smith); Poker, 56, (Sánchez); Veloz, 52 (Chavarrías).

Dist.: 1 c — 1/2 c — 1 1/2 c.
Tiempo: 1 m. 11 s. 1/5.
Ganador: 18 ptas (cuadra). Colocados: 8 — 9 y 6'50 pts.
El caballo ganador es entrenado por G. Flatman.

PREMIO COURCY (Vallas) 2.500 ptas. — 3.200 ms.

1. Casanova, 63 por Petit Palais y Citeaux, del conde de la Dehesa de Velayos, (Romera).
2. Guinea, 60, del marqués de la Vega Boecillo, (propietario).
3. Andromeda, 68, de Alfredo Bueno (García).
4. Manteau de Cour, 72, del conde de Torrepalma, (señor Ocaña).

Dist.: 1/2 c — 1 c — 3 c.
Tiempo: 3 m. 54 s. 2/5.
Ganador: 9 pts. Coloc.: 6 y 7 pts.
El caballo ganador es entrenado por F. Cadenas.

TENNIS

El torneo del R. C. de Tennis

Con gran animación comenzaron ayer los torneos organizados por el R. C. de Tennis. Los partidos resultaron de interés, y se puede esperar un completo éxito para días sucesivos. Resultados de ayer: Iradier gana a Monllor 6/3, 6/2. Señorita R. Maier gana a señorita S. Barranco 6/3, 6/1. Tejada gana a Mufiz: 6/0, 6/1. Carlos Satrustegui a Domínguez: 7/5, 6/4.

Señorita B. Maier a J. Satrustegui: 6/3, 6/4.
Mlle. Adamoff a señorita Barranco: 6/1, 6/1.
A. Satrustegui a Domecq: 6/0, 6/4.
Maier a L. Iturbe: 6/0, 6/2.
Maier a A. Satrustegui: 6/2, 6/1.
Mlle. Adamoff-E. Maier a señorita S. Barranco-Villapaña: 6/3, 6/2.

PARTIDOS PARA HOY, DIA 2
A las diez. — Señorita B. Maier contra señorita S. Barranco.
Señorita R. Padilla — A. Satrustegui, contra Mrs. Satherwaite-Hilly Espinosa de los Monteros—Javier Satrustegui.

Iradier—Villapaña.
J. G. Uña — A. Alonso.
Weaver—L. López Roberts.
Camin — A. Churrua.
A las 11. — R. Padilla—Romilla. Jorge Satrustegui—A. Padilla.
A. Alonso—Camin.
Maier—Tejada — Ogimi—Villapaña.
Mlle. Adamoff—Mlle. Berthet — señorita Zapateria—señorita Soler.
Orfila — José Satrustegui.
Señora Pons—señorita H. Barranco.

A las 12. — Señoritas B. y R. Maier —señoritas Padilla (R.)—C. Satrustegui.
Tejada—Achalandabaso — Domínguez—Iradier.
Aguilar—F. Gutiérrez.
Espinosa de los Monteros—Goiburú —Weaver—Bigham.

Romilla—Bulnes — Ballesteros—Zayas.
J. Maestre—Monllor — Orfila—Alvarez de Toledo (J.)
A. Padilla—J. Satrustegui—Pedregal—J. G. Uña.

A las 3. — F. Sindreu—J. M. Satrustegui.
Señorita S. Gallego—Domínguez —Señorita T. Lema—A. Alonso.
Señorita P. Chavarrí—B. Chavarrí—Señorita Maier—Camin.

De la Puente—J. Maestre.
B. de Ballesteros—Renard.
Yanke—Legasse.
Tejada—Azpilicueta.

A las 4. — B. Chavarrí — F. Gutiérrez.
Hillyard—L. Gutiérrez.
M. Maestre — Legasse.
Magrane—Goiburú

Señorita P. Chavarrí—Señorita M. Luanco.
Goldschmidt—Terrier — Camin—Jorge Satrustegui.
Mme. Deschanel—Mlle. Peyret — Señoritas Luanco—E. Torres.

A las 5. — M. Iturbe — Terrier.
Villapaña—Renard.
Goldschmidt—F. Elizalde.
Mme. Deschanel — Señorita C. Satrustegui.

Mrs. Satherwaite—Sra. Pons — Señorita S. Gallego—C. Marín.
Carlos Satrustegui—Domecq.
L. Iturbe—Domínguez.

LA VERBENA DE ESTA NOCHE
Como está anunciado, hoy tendrá lugar la verbena para la que ha sido contratada la orquesta Habans Cubans. Con este motivo se pone en conocimiento de los que no siendo socios del Club y piensen acudir a la misma, que como dijimos se limitarán las entradas, se den prisa por adquirirlas a la mayor brevedad en la Conserjería de los campos de tenis.

VELA

BRILLANTE ACTUACION DE NUESTRAS BARCOS EN SANTANDER. SENSACIONALES INSCRIPCIONES PARA NUESTRAS REGATAS

Han terminado ya las regatas de Santander, constituyendo las mismas un gran triunfo para los dos únicos barcos que representaban al Real Club Náutico en la serie de 6 metros, pues de 19 barcos que tomaron la salida, los nuestros se clasificaron en las cuatro pruebas en los puestos de honor, llegando el "Or-Kompon" primero en una de las pruebas, ganando la copa de S. M. la Reina y el "Kabusha", de los señores Londál y Lizasoain, se clasificó segundo en dos pruebas y tercero en otra.
En la clasificación de conjunto por

puestos en las cuatro pruebas, quedó clasificado primero el "Or-Kompon", con 15 puntos y empatados para el segundo puesto el "Kabusha" y el "Lau", del Sporting de Bilbao, con 17 puntos.

Igualmente en la clasificación por tiempos en las cuatro pruebas resultó vencedor el "Kabusha", ganando la Copa California, que el año pasado la defendía el "Jorge Juan", igualmente del Real Club Náutico.

No podemos menos de felicitar a los propietarios de los dos citados barcos por lo alto que han dejado el pabellón donostiarra entre los 19 bandidos participantes.

Ayer se recibieron en el Club Náutico las inscripciones del Cupidon Viking y Cupidon Fou de Mr. Rotschild, Vendredí 13 de Mr. Exshaw, Dalch Mad de Mme. Lillas. Dim De Mr. Prince, Sirena de Mr. Burton, y 10 "Stars" extranjeros.

No cabe duda que nuestras regatas se cotizan muy alto en los centros náuticos internacionales.

Pelota

Con gran brillantez se celebró el domingo en San Juan de Luz la primera jornada de la clásica semana vasca de deportes. Tiempo espléndido y gran afluencia de gente.

Seguendo tradicional costumbre se celebró en la iglesia parroquial una solemne misa mayor, durante la cual el R. P. Bordachar se encargó de la oración sagrada.

Al mediodía se celebró un banquete íntimo en Campos-Berri.

A la hora de los postres, Mr. Gleure hizo uso de la palabra, haciendo resaltar que la pelota es el juego completo por excelencia.

A continuación hablaron M. M. Morinaud, el general Gouhard, en representación del ministro de la Guerra, Juan Ibarregaray, presidente de la Federación Internacional, Bérard, ex ministro de Instrucción Pública; Lissar, diputado y otras personalidades prestigiosas.

Por la tarde se jugó en el magnífico frontón de Campos-Berri, el partido anunciado de pelota a mano, con tendiendo la pareja francesa formada por Bergerean y Etzeberri, contra Múgica y Echenique.

El partido fué muy competido, consiguiendo la victoria los franceses, que llegaron a los 32 tantos cuando los españoles tenían 31.

¡Un tantito solamente!
La Gran Semana Vasca de Deportes comienza bien para los franceses.

Hoy se juega en Hendaya el partido de pala. Formarán la pareja francesa los jugadores Francois Geolos y Laurent Pardo y en representación de España Oyarzábal y Carmelo Balda.

¿Conseguirán los franceses una nueva victoria?

La Real Sociedad vence al Olimpique de Marsella

¡Nuestro muchachos han comenzado a triunfar!
Después de la honrosa derrota del sábado, los realistas jugaron el domingo en Marsella contra el Olimpique.

El dominio de los donostiarras en la primera mitad fué absoluto logrando batir en tres ocasiones la meta contraria, sin que Izaguirre fuese batido una sola vez.

En el segundo tiempo los marseleses lograron nivelar el partido logrando cuatro tantos, mientras los donostiarras aumentaban el "score" con dos "goals" más.

Terminó pues el partido con el resultado de 5 tantos a 4 en favor de los realistas.

PELOTA A REBOTE

Andoain vence a Villabona por 10 juegos a 9

El domingo por la mañana y ante un número crecido de aficionados se jugó en el precioso frontón villabonatarra el anunciado partido de campeonato (segunda categoría) entre los bandos de Andoain y Villabona.

Los diez juegos a que estaba certificado el partido fueron seguidos por el público con creciente interés y durante el desarrollo de la lucha los contendientes derrocharon entusiasmo efectuando jugadas preciosas que fueron premiadas con aplausos.

Apenas comenzado el partido os villabonatarra en magnífica forma lograron imponerse a sus contrarios alcanzando una ventaja formidable. Colocados los villabonatarra en 9 juegos para diez, cuando los de Andoain sólo tenían 5, se produjo una reacción en los componentes del bando andoainarra y su sacador Irazu consiguió 2 o 3 rayas preciosas.

Uno a uno se apuntaron 4 juegos y sobrevino la igualdad a 9, y seguidamente el último juego, consiguiendo con ello ganar un partido que todos lo consideraban perdido.

Los vencedores fueron ovacionados por su preciosa amancada y los vencidos recibieron también sendos aplausos aunque sus "supporters" se llevaron una gran desilusión.

Los bandos contendientes se alinearon de la siguiente forma:

Villabona.— Adrián, Seguro, Ayestarán, Subijana, Minteguía.

Andoain.— Irazu, Oquifena, Irazu (petit), Eguibar, Gainzarain.

En Zubieta se celebró como estaba anunciado el partido de entre mamiento del equipo que ha de contender contra los franceses.

Resultó entretenido hallándose los titulares muy optimistas en vistas de su lucha contra nuestros hermanos de allende los Pirineos.

No se celebró en Irún el partido de campeonato anunciado para el domingo pero en cambio en Astea su, se celebró un amistoso entre los bandos de Zubieta y Asteasu, que resultó muy entretenido.

Del torneo Internacional de Esgrima

La Junta organizadora del gran torneo internacional de esgrima se reunirá hoy, martes, a las once y media, en la sala de armas del Gran Casino.

El mismo Comité ha conseguido la participación del campeón del mundo, el famoso italiano Nedo Nadi, para las próximas fiestas de esgrima.

C. D. Fortuna

Se convoca a la Directiva y Comisión deportiva al objeto de ultimar detalles referentes a la organización de la prueba de natación Travesía del Urumea, que se celebrará el próximo domingo.

La reunión tendrá lugar hoy martes, a las diez de la noche, encareciéndose la puntualidad.

El Secretario.